

Vila-real exporta la feria Destaca en ruta que se celebrará en l'Alcora

L'Alcalatén acogerá del 18 al 20 de octubre este evento que exporta innovación

C. A.D. VILA-REAL

El alcalde de Vila-real, José Benlloch, participó ayer en la presentación de la cuarta edición de la Feria Destaca en Ruta que se celebrará del 18 al 20 de octubre en la localidad de l'Alcora y con la que la ciudad de Vila-real sigue exportando su modelo de innovación por la provincia, de la mano de la Cátedra de

Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la Universitat Jaume I.

Benlloch mostraba su satisfacción por seguir abriendo camino para fomentar el ecosistema de la innovación y la transferencia de conocimiento entre universidades, centros de investigación y empresas para ayudar al desarrollo social y económico de la provincia. Des-



El alcalde en la presentación del acto, ayer. C. A. D.

pués del éxito de las ediciones celebradas en Vinaròs, la Vall d'Uixó y Oropesa del Mar, Destaca en Ruta, evento satélite de Feria Destaca,

se celebrará en l'Alcora, municipio con un fuerte arraigo del sector cerámico y sede de la Escuela Superior de Cerámica (Eskal). Precisa-

mente la feria se realizará en las instalaciones de la Eskal.

Benlloch ha recordado cómo Vila-real abrió en 2011 el camino para involucrar a los ayuntamientos en el fomento de la innovación en el tejido económico local entrando a formar parte de la Red Innpulso de Ciudades de la Ciencia y la Innovación, junto a medio centenar de municipios de toda España.

«La creación de la cátedra y el impulso de Feria Destaca fueron fundamentales para pasar de colaborar con la UJI a trabajar codo a codo con la universidad», ha recordado Benlloch, quien ha subrayado además que «en un mundo volátil, incierto, complejo y ambiguo como el actual, es fundamental estar unidos, para ser más fuertes y poder competir», aseguraba el alcalde en la presentación.